



Sostenibilidad ambiental

VitalSource estableció y alcanzó el objetivo audaz en 2023 de tener una huella de carbono neutra. Estamos comprometidos a reducir nuestro impacto en el medioambiente, crear un futuro más sostenible y proporcionar productos y servicios neutros en carbono.

Durante mucho tiempo, VitalSource se ha destacado por ser una fuerza innovadora en la industria de los materiales didácticos. La transición a materiales didácticos entregados digitalmente ha generado ahorros evidentes en forma de producción de materias primas, fabricación, almacenamiento y distribución de materiales físicos. El programa de sostenibilidad ambiental de VitalSource se ha desarrollado para cuantificar estos ahorros y reducir aún más el impacto de las emisiones de la operación restantes de nuestro negocio global y de los estudiantes que usan materiales digitales.

A partir de 2023, VitalSource alberga el primer programa de materiales didácticos con huella de carbono neutra y ofrece a los estudiantes compradores estos materiales a través de la tienda VitalSource.com. Seremos una organización certificada como huella de carbono neutra para 2023 y estamos comprometidos con este objetivo.

NUESTRO COMPROMISO

- Las emisiones procedentes de las operaciones de nuestra empresa y del uso posterior de nuestros productos se miden, y se medirán, utilizando métodos de medición científicos (GHG Protocol)
- Invertimos en iniciativas para reducir, eliminar y compensar nuestras emisiones con proyectos de impacto de alta calidad y compensaciones de carbono.
- Informaremos públicamente estas medidas y acciones.
- Huella de carbono neutra significa que si VitalSource emite X tCO₂e, financiaremos acciones que eviten que se emita esa misma cantidad de carbono mediante proyectos de generación de energía limpia, reforestación y proyectos similares con un impacto demostrado.
- Trabajamos con consultores climáticos en Watershed, el socio líder del programa climático, para garantizar que nuestras mediciones sean precisas, auditables y que invirtamos en proyectos de alta calidad.
- A través de nuestra iniciativa Planet Smart, los materiales didácticos entregados a través del programa VerbaOne Equitable Access y la tienda VitalSource serán neutros en carbono.

Reconocemos que la emergencia climática está ocurriendo ahora, y las empresas de todo el mundo necesitan tomar medidas. Nuestra promesa de neutralidad neta de carbono y sostenibilidad futura es un compromiso y una inversión en serio. VitalSource lanzó su iniciativa de neutralidad de carbono en 2023 a través de un proceso de tres pasos: medir, actuar e informar.

PASO UNO: MEDIR.

El primer paso en cualquier programa climático es medir el impacto y las emisiones actuales de una empresa. La medición de las emisiones será la base de todas las acciones e informes futuros. Este paso implicó una revisión exhaustiva con los expertos en clima de Watershed Technologies para calcular las emisiones de VitalSource. Todas las actividades comerciales, como el uso de energía, los vuelos, la computación en la nube, las oficinas, el trabajo desde casa y más, se midieron y alinearon con factores de emisiones basados en la ciencia para calcular nuestro informe general de emisiones. Estas emisiones se agrupan por las categorías de emisiones del protocolo de gases de efecto invernadero (es decir, alcance 1, 2 y 3 y subcategorías).

Con base en los datos del año 2022, se midieron las actividades de nuestros proveedores, edificios, ubicaciones anonimizadas de los empleados, viajes de trabajo, uso anonimizado de Bookshelf, etc. Las emisiones operativas controlables de VitalSource fueron de 1,920 toneladas de CO₂e y esta medida constituyó la base del programa de huella de carbono neutra de VitalSource.

PASO DOS: ACTUAR.

Ahora comprendemos mejor cuánto contribuimos al cambio climático. Reduciremos esta huella ajustando nuestras prácticas comerciales e invirtiendo en proyectos de reducción de carbono. Una empresa con neutralidad de carbono equilibra sus emisiones de gases de efecto invernadero con una cantidad igual de inversión para reducir o compensar la misma cantidad de emisiones de gases de efecto invernadero. Para ello, VitalSource está invirtiendo en una cartera de proyectos para evitar las emisiones de carbono que incluyen la generación de energía limpia y la reforestación en todo el mundo.

PASO TRES: INFORMAR.

Valoramos la transparencia y creemos que todos deberían tener acceso a la información que necesitan para tomar decisiones informadas sobre los productos y servicios que eligen comprar y adoptar.

La ciencia climática continua y la acción climática colectiva dependen de que las empresas compartan sus mediciones y acciones con la comunidad. La divulgación de las emisiones y otros datos de sostenibilidad estimula el compromiso entre las industrias y permite a los clientes, inversionistas y al mercado tomar decisiones informadas sobre el mercado.

Respetamos la privacidad y las elecciones personales de nuestros clientes y empleados y no controlaremos su comportamiento ni les exigiremos que tomen decisiones que puedan ir en contra de sus creencias personales.

CONCLUSIÓN

VitalSource siempre ha valorado los beneficios ambientales de sus productos. Creemos que nuestros clientes merecen socios que sitúen la sostenibilidad en el centro de la misión de su empresa. Ampliamos nuestro compromiso con la sostenibilidad teniendo en cuenta nuestra huella de carbono e invirtiendo en acciones que minimizan el impacto climático general de nuestra empresa. Creemos que la neutralidad operativa de carbono, a partir de 2023, es el primer paso correcto para alcanzar los objetivos de sostenibilidad futuros. El programa de sostenibilidad ambiental de VitalSource demuestra su liderazgo en los objetivos más amplios de equidad estudiantil, asequibilidad y la oportunidad de alcanzar el futuro más brillante imaginable.